

Palacios no estará ante Magallanes y se perdería recta final del torneo

Volante albo sufrió una "disyunción acromioclavicular del hombro". En tanto, sobre la denuncia de la U, Anibal Mosa dijo que "los puntos se ganan o pierden en cancha".

Nicolás Labra G.

Colo Colo confirmó las malas noticias que temía el entrenador Jorge Almirón. Y es que las alarmas se encendieron el sábado en el entrenamiento que el Cacique realizó en las canchas del Sifup, donde una mala caída en una acción dejó maltrecho a Carlos Palacios, llevado inmediatamente a la Clínica Meds para evaluar el alcance de una dolencia que lo dejará, al menos, fuera del partido de mañana ante Magallanes por la revancha de la final de la Zona Centro Sur de la Copa Chile.

Según el parte médico, el jugador sufrió una "disyunción acromioclavicular del hombro izquierdo" y detalló que "dada esta condición, se realizará manejo médico de la lesión y se iniciará su proceso de rehabilitación a la brevedad", lo que lo deja fuera del encuentro que se inicia mañana en el Monumental a las 18:00 horas.

De hecho, ayer circuló una foto en redes sociales de Palacios en lo que parecía ser su lugar de votación, posan-



Palacios será una baja sensible mañana en el Cacique.

do con un hincha albo a su derecha y luciendo una vistosa protección en su brazo izquierdo adosada a su cintura, por lo que se podría

pensar que, de paso, quedaría fuera de las dos fechas restantes del torneo nacional ante Iquique y Deportes Copiapó, donde se definirá al

campeón que, de momento, tiene líder al Cacique con 63 puntos, dos más que Universidad de Chile.

"Hemos tenido unos días para descansar, se cumplió el objetivo pasado pero vamos partido a partido, sabemos que es otro torneo, que fue un resultado complicado en la ida, pero estamos finos, yo creo que se puede dar vuelta", dijo Maximiliano Falcón sobre la idea de dar vuelta el 3-0 ante Magallanes.

CASO TRIBUNALES

Mañana en tanto, también se verá la denuncia contra Colo Colo en el Tribunal de Disciplina de la ANFP por la aparición en zona no habilitada del coordinador Víctor Vidal a la que sumó Universidad de Chile con supuestas pruebas de que era para indicar instrucciones del suspendido DT Jorge Almirón. Ante eso, Anibal Mosa, presidente de ByN, señaló a radio ADN que "no estamos preocupados para nada, los puntos se ganan o pierden en la cancha. No me gusta referirme a los otros equipos, lo que me concierne es estar concentrado en nuestra institución".